



第 1860 回例会

平成 28 年 1 月 25 日 (月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

会員卓話 花畠 重靖 君

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. 出席報告

会員総数 48 名 出席者数 32 名

出席率 66.67 % 前回修正出席率 62.50 %

4. 会長スピーチ

皆さん今日は。寒さ厳しい中、ご出席ありがとうございます。本日は花畠さんに卓話を聞いていただくようになっております。花畠さん、後ほどよろしくお願ひいたします。

全国的に非常に寒く各地で降雪量の記録が塗り替えられたとのニュースが伝えられております。海南でも昨夜からの降雪でかなりの積雪があり、今日の例会が正常に行えるか心配しておりましたが、晴れてよかったです。沖縄で39年ぶりに、奄美大島で115年ぶりに雪が降ったとのニュースが伝えられております。

さて、今月は職業奉仕月間です。1月のガバナー月信に「ロータリーの変化への対応」という記事が掲載されておりましたので、概要をご紹介させていただきたいと思います。当地区は混乱にあった5年程は地区とクラブの接点が失われ、ロータリーを論じ合う雰囲気が極めて希薄な状況が続きました。この間、ロータリーは急激に変化しています。

- ① 情報のウェブ化であります。RI や地区の情報は全てウェブに変わり、これを利用するかしないかで「情報格差」が益々広まっています。
- 当クラブにおいては、寺下さんが十分に対応していただいており、むしろ情報化の恩恵を受けている方だと思います。
- ② 例会の在り方とその意義についてであります。E クラブの出現等新しいクラブ形態の提唱により、

会長 阪口 洋一 君



毎週顔と顔を合わせる例会における「親睦と修練」の機会が減少傾向にあります。さらに、RI は柔軟なクラブ運営のために『重要なのは出席ではなく、参加です』との提唱がありました。これによってこれまでの例会の在り方に影響が出てきます。

- ③ 戦略計画であります。これはDLPとCLPの延長線上にあるもので、この目標は「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「公共イメージと認知度の向上」の3分野で占められています。そして奉仕プログラムは単年度方式から継続プログラムが推奨されています。しかし、注意すべきはここには職業奉仕について殆ど触れられておりません。

この時期にあって私達には今までと違ったかなり柔軟な対応が求められ、その上で「どの変化を受け入れ何を守り通すことが必要か」を各ロータリアンが検証する必要があると思います。ほどなく2016年度のRI規定審議会が開催されますが、また新しい変化があるかもしれません。そして、このように述べられております。職業奉仕がロータリーの原点であったはずですが、職業奉仕がこのように軽んじられる状況は寂しい感じがいたします。私たち海南東RCは毎週、顔と顔を合わせて親睦を深める例会を尊重していきたいと思います。

5. 幹事報告

幹事 横出 廣 君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山西RC 2月 10 日 (水) → 2月 11 日 (木)

15:00~ IM第3組 ダイワロイネットホテル

2月 24 日 (水) → 2月 25 日 (木)

18:00~ 三八波「夢ごてん」

和歌山東南RC 2月 17 日 (水) → 2月 17 日 (水)

18:30~ ダイワロイネットホテル

(和歌山南RCとの合同例会)

和歌山南RC 2月 19 日 (金) → 2月 17 日 (水)

18:30~ ダイワロイネットホテル

(和歌山東南RCとの合同例会)

高野山RC 2月 19 日 (金) → 2月 18 日 (木)

合同公式訪問 粉河ふるさとセンター

2月 26 日 (金) → 2月 28 日 (日)

地区大会終了後 例会

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- | | |
|-----------|-----------------|
| ① 真実かどうか | ③ 好意と友情を深められるか |
| ② みんなに公平か | ④ みんなのためになるかどうか |



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：阪口 洋一 幹事：横出 廣 SAA：千賀 知起

6. 会員卓話

はじめに、海南文化協会創立 70 周年行事のご案内をさせていただきます。まず、前日祭は、平成 28 年 3 月 26 日(土)午後 1 時頃より、海南省健康福祉センター 2F の多目的ホールで開催します。芸能部では、余興として、みんなでわいわい楽しめます。このほか、女声コーラス、大正琴(琴生流)、吟詠(鶯風流)、邦楽部演奏、祝い酒外、手品部による手品披露、生活文化部の作品展示会、書道、写真、日本画家、陶芸、俳句入選句、短歌入選歌の短冊展で、3 時過ぎには終了の予定です。入場無料ですので、皆さん是非ご来場ください。

また、海南文化協会創立 70 周年記念式典は、平成 28 年 3 月 27 日(日)の午前 10 時半開場、11 時開会で、会場は、同じく、海南保健福祉センターで、参加費は 3,000 円です。第 1 部では、序幕、祝賀の舞、挨拶、感謝状贈呈、海南文化協会功労者の表彰式、俳句、短歌、フォトコンテストの入選者表彰のほか、文化協会 70 周年の歩みの報告となります。さらに、第 2 部では、祝賀会を行い、午後 3 時閉会予定です。このほか、式典に先立ち、海南文化協会 70 周年記念写真コンテストの応募を行っています。締め切りは、平成 28 年 2 月 16 日です。多数、ご応募ください。

次に海南東ロータリークラブは、41 年前に出来ました。当時のことを話します。この時代の思い出としては、メンバーで、よく写真の撮影会を開いていました。今と違い、モデルを 15 万円で雇い、ヌード写真を撮りました。当時の写真は露出部が少なく、これが、良かったと思います。また、ダンス教室なども開き、楽しかったです。

ロータリーの勉強では、「わかりやすいロータリー」という冊子がありますので、読んでみてください。研修委員会では、研修旅行を計画しています。決まり次第、ご案内しますので、参加よろしくお願ひします。

9. 閉会点鐘

次回例会

第 1861 回 平成 28 年 2 月 1 日(月)

海南商工会議所 4F 18:30~

夜間例会 お誕生お祝い・ご結婚記念日お祝い

花畠 重靖 君



次年度のテーマ 「人類に奉仕するロータリー」

米国サンディエゴで開催中のロータリー国際協議会で、18 日、ジョン F ジャーム会長エレクト(米国テネシー州、チャガヌーガ・ロータリークラブ所属)が講演し、次年度のテーマ「人類に奉仕するロータリー」を発表しました。



ロータリー創始者ポール・ハリスが「人生の最大の目的は人類に奉仕すること」と信じていたことに触れ、ロータリーの一員であることはそのための「大きな機会」だとジャーム会長エレクトは述べます。「ロータリーを通じて社会に貢献する大きな機会、人類へのロータリー奉仕を通じてより良い世界を築く機会なのです」発展途上地域におけるきれいな水の提供、紛争地域での平和推進、基本的教育と識字率向上を通じた人びとのエンパワーメントなど、世界中のロータリー会員はさまざまな奉仕活動にあたっています。その中でも特に重要なのがポリオの撲滅であると強調した会長エレクトは、ナイジェリアとアフリカ全土における野生型ポリオウイルスの感染抑止という昨年の歴史的できごとにも触れました。ナイジェリアがポリオ常有国リストから除外された現在、常有国はアフガニスタンとパキスタンのわずか 2 カ国。ポリオが撲滅されれば、人類史上撲滅された病としては天然痘に続き 2 番目となります。「ロータリーは今、岐路に立っています。来年度は、世界で最後のポリオ症例が報告される年となるかもしれません。そうなれば、ロータリーの歴史において最も重要な年となります」とジャーム氏。いずれポリオ撲滅が実現したときについて、今から準備しておくことが極めて重要だと訴えます。「ポリオ撲滅におけるロータリーの貢献を十分認識してもらうにはどうしたらいいか。この成功を、その後数十年にわたって、他団体との協力、会員増強、より野心的な奉仕活動にどうつなげていくか、ということです」さらに、出席したガバナーエレクトに向か、ポリオ撲滅でロータリーが果たした役割についてクラブと地域社会で情報を広げるよう呼びかけました。「社会貢献をしたい人たちが、ロータリー入会こそが世界を変える方法だと考えるようにすること。そのためには、クラブにその機会を提供する用意がなければならないのです」

ロータリーのイメージ向上だけが会員増強の方法ではない。ロータリーがさらに前進するには、意欲と思いやりと知恵にあふれた人たちがもっと必要です。若い人たち、退職後間もない人たち、現役で仕事している人たちが皆、ロータリーに入会して活動したいと感じるような、柔軟性のあるクラブが必要なのです。



ニコニコ・BOX

山東 剛一 君 紀美野町出身の私の塾の卒業生が司法試験に合格し、弁護士になりました。10 年ぶりの日本人力士優勝、うれしいですね。

寺下 阜 君 ATM で大金を置き忘れた人に追いかけて渡してあげました。

林 孝次郎 君 馬を輸送しました。